



# BOLETIN INFORMATIVO

**OCTUBRE 2024**



## Conclusión de la pavimentación de 100 metros lineales en el Callejón de Fulgencio

En el marco del presupuesto participativo, resalta la importancia de la participación ciudadana en la toma de decisiones.

Este proyecto no solo mejora la infraestructura del lugar, sino que también fortalece la cohesión comunitaria y promueve un sentido de pertenencia al involucrar a los comunitarios en el proceso, además se garantiza que las intervenciones respondan a las necesidades reales de la comunidad.

La experiencia del Callejón de Fulgencio como las demás obras del presupuesto participativo que ha llevado a cabo nuestro Ayuntamiento Municipal bajo la dirección de nuestro honorable alcalde Hilario Fernández sirve como modelo a seguir para futuros proyectos, demostrando que la colaboración entre ciudadanos y autoridades puede transformar espacios y mejorar la calidad de vida de todos. Avanzamos Trabajando.

